



Côte d'Azur Sotheby's
IMMOBILIER

14 Pièces

550 m²

Réf. CA8-325

49 500 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Vente co-exclusive : Magnifique domaine provençal en bord de mer Niché au cœur d'un jardin plat et magnifiquement aménagé au bord de la Méditerranée. Ce magnifique domaine provençal offre une expérience de vie incomparable avec un accès direct et exclusif à la mer. Composée de 3 bâtiments, cette propriété luxueuse offre une vue panoramique imprenable sur la baie d'azur de Beaulieu, les montagnes environnantes et les villages côtiers. Ce domaine familial est idéalement situé, à proximité d'une rue piétonne, de la plage et de toutes les commodités essentielles, à quelques pas du village de ...

Co-Exclusive Sale: Magnificent Provençal Estate by the Sea Nestled in the heart of a flat, beautifully landscaped garden by the Mediterranean, this magnificent Provençal estate offers an unparalleled living experience with direct and exclusive access to the sea. Comprising three buildings, this luxurious property boasts breathtaking panoramic views of the azure bay of Beaulieu, the surrounding mountains, and coastal villages. Ideally situated near a pedestrian street, the beach, and all essential amenities, this family estate is just steps away from the village of Saint-Jean and the town of ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

